

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Godoy, "la mejor fiscal del país"

● El secretario de Gobierno, Martí Batres, calificó a la fiscal Ernestina Godoy como "la mejor fiscal de todo el país, la mejor fiscal de las entidades federativas".

Dijo que la fiscal es una persona "íntegra, honesta, profesional, prestigiada, con gran respaldo en la Ciudad (...) incluso en el escenario nacional". ● **Laura Arana**



Denuncian a la titular de la FGJ y a vocero ante la FGR

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Este miércoles, el diputado federal Jorge Romero y el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, interpusieron una denuncia en la Fiscalía General de la República (FGR) contra la titular de la fiscalía local, Ernestina Godoy, y su vocero Ulises Lara.

Romero detalló que la denuncia es por exhibir videos de una carpeta de investigación en curso, espionaje y tortura, pues dijo, la fiscalía de la Ciudad de México está obligando a Dionisio "N", testigo protegido, a inculpar a los liderazgos opositores a cambio de mejorarle su situación jurídica.

"Acudimos ante la Fiscalía General de la República porque, evidentemente, sabemos que denunciar ante la fiscalía, a la minifiscalía de la Ciudad de México, en manos de su vocero y de su principal persecutor Ulises 'N', sabemos que no tendría ni el más mínimo efecto, porque ellos solamente persiguen a los opositores", dijo en conferencia de prensa junto a líderes nacionales y locales del PAN, PRI y PRD.

Jorge Romero le pidió a Ulises Lara meterse con él y no con su familia.

"Torturan metiéndose, incluso, estos miserables, con familias, no tienen filtro con adultos mayores, no tienen filtro con mujeres, con madres, con hermanas, incluso con hijos, y ahí se lo decimos y le decimos a Ulises 'N': ¡Métete conmigo, métete con hombres, deja de meterte con familiares, mujeres, a nosotros somos los que quieres destruir, pues métete con nosotros", enfatizó.

Santiago Taboada dijo que no dejará de trabajar y dar resultados. Indicó que "no se va a doblar", y que por cada acción de la fiscalía, ellos también reaccionarán.

Más tarde, el alcalde panista comentó que valora la posibilidad de ampararse tras las acusaciones que le hiciera el testigo protegido de la fiscalía capitalina por un presunto adeudo de 10 millones de pesos, tras la remodelación del edificio de la alcaldía, aunque adelantó que no se va a esconder.

"Yo lo estoy valorando con los abogados, nosotros, en cualquier escenario, se los digo, me voy a presentar, no me voy a esconder. Ya tienen mi geolocalización, entonces ya saben dónde encontrarme", recalcó.

Ayer por la mañana, Taboada exhibió en un video en redes sociales que las fechas que menciona Dionisio "N" y las reales de la remodelación del edificio de la alcaldía no coinciden. ●



Denuncian panistas espionaje

ALEJANDRO LEÓN

Jorge Romero, diputado federal por el PAN, aseguró ayer que autoridades capitalinas han intervenido sus comunicaciones y han tenido acceso a su geolocalización, lo mismo que ha hecho con el Alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada.

Acusó que, en ambos casos, la Fiscalía capitalina argumentó investigaciones por secuestro y desaparición forzada para hacer la intromisión en su contra con autorización judicial.

“Se atrevieron a meter en carpetas de investigación relacionadas con secuestro y desaparición forzada de personas, a Santiago Taboada y a mí. Para poder acceder, tenemos constancia, a nuestros datos y a nuestra geolocalización”, dijo Romero en conferencia.

Una investigación sobre corrupción inmobiliaria en la Alcaldía Benito Juárez tiene hoy en prisión al ex Delegado Christian Von Roehrich y con señalamientos a Taboada y a Romero.

Los panistas aseguraron que denunciarán a la Fiscalía capitalina ante la FGR.

CIUDAD

Acusan Romero y Taboada intervenciones telefónicas

Denuncian en FGR espionaje a panistas



Sumarán a la carpeta la filtración del testimonio de un empresario en BJ

ALEJANDRO LEÓN

El Alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, y el diputado federal Jorge Romero presentarán denuncias en la Fiscalía General de la República (FGR) tras las acusaciones que ha hecho en su contra la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

Entre los delitos que denunciarán se encuentra la intervención de comunicaciones privadas. También, el delito de tortura, pues aseguran que las personas que han testificado por corrupción inmobiliaria en la BJ han sido presionadas y amenazadas.

Además, iniciarán una carpeta de investigación por la filtración del testimonio de un empresario de City Towers, quien implicó a Taboada y a Romero en la corrupción inmobiliaria en la demarcación.

Romero señaló que la Fiscalía argumentó investigaciones por secuestro y desaparición forzada para hacer la intervención en su contra.

“Se atrevieron a meter en carpetas de investigación relacionadas a secuestro y a desaparición forzada de personas, a Santiago Taboada y a mí.

“Para poder acceder, y tenemos constancia, a nuestros datos y a nuestra geolocalización”, dijo el legislador federal.

CITY TOWERS

En la investigación por corrupción inmobiliaria se ha señalado al ex Delegado en prisión, Christian von Roehrich, como la cabeza de esa red.

Además, un empresario de la firma inmobiliaria City Towers declaró a la Fiscalía local que el suegro de Romero se benefició con un departamento a precio de ganga en el complejo residencial, como parte de compromisos

que tenía con Von Roehrich.

También, aseguró que Taboada incurrió en simulación financiera y de obras, cuando en 2018 le pidió hacer trabajos de rehabilitación en el edificio sede de la Alcaldía.

Taboada negó la aseveración del empresario e insistió que autoridades han pedido en varias ocasiones intervenir las comunicaciones de él y del diputado Romero.

En tanto, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que existen pruebas suficientes en el caso de presunta corrupción inmobiliaria.

Y EN MH

La senadora Xóchitl Gálvez, ex Delegada de Miguel Hidalgo, aseguró que denunció la corrupción inmobiliaria en esa demarcación.

Sin embargo, sugirió que no fue investigada a fondo.

Recordó que David Razú, ex director de Gobierno en la Administración del entonces Alcalde Víctor Hugo Romo, vivía en un penthouse de un edificio que se construyó fuera de normatividad.

“Denuncié Gutenberg 126, Laguna de San Cristóbal 69 del mismo desarrollador (...) lo dejé vinculado a proceso cuando salí de Jefa Delegacional.

“Y una vez que llegaron, se acabó toda la persecución. El problema de ellos es que sólo ven la paja en el ojo ajeno y no ven la viga en el propio”, expresó Gálvez en la conferencia.





■ Santiago Taboada, al centro, durante la conferencia que ofreció ayer junto a panistas

